

Quartierverein Feld

Achtung, fertig, los zum 2. Feldhasenlauf

Sandra Berger & Claudia Messerli | «Hopp, hopp, hopp» tönte es am ersten Samstag im Mai wieder im Feld-Quartier: 200 rennende Kinder, 20 engagierte Helferinnen und Helfer, ideales Wetter und tolle Stimmung: das war der 2. Feldhasenlauf vom 4. Mai 2024.

Aber nun schön der Reihe nach: Schon früh am Morgen standen die freiwilligen Helferinnen und Helfer im Einsatz und sortierten die Startnummern, kennzeichneten die Wege, bauten das üppige Kuchenbuffet auf und erhielten die letzten Instruktionen.

Und dann pünktlich um 10.00 Uhr war es bei idealem Laufwetter endlich soweit und der Startschuss zum ersten Rennen war gefallen! Rund 200 angemeldete Kinder vom Schulhaus Feld (Kindergarten und Primarschule) liefen gestaffelt nach Alterskategorie um die Wette. Eltern, Grosseltern, Verwandte, Nachbarn und Lehrpersonen feuerten die rennenden Kinder frenetisch an. Die Stimmung war ausgelassen und der Stolz den Kindern



Quartierverein Feld
Startnummerausgabe.



Quartierverein Feld
Start zum Rennen der 1. Klasse.



Quartierverein Feld
Hand in Hand ins Ziel.



Quartierverein Feld

Gespanntes Warten auf den Startschuss.

ins Gesicht geschrieben, wenn die Medaille um den Hals gehängt und das Goodiesäckli mit einem tollen Lauf-Shirt ausgehändigt wurde.

An der anschliessenden Siegerehrung wurden jeweils die schnellsten drei Mädchen und Knaben jeder Kategorie ausgerufen, erhielten ihren verdienten Preis und wurden vom Publikum bejubelt. Der Klassenpreis, ein Training mit der ersten Mannschaft des HSC Suhr, ging an die Klasse 2d von Frau Basler. Gebührend abgeschlossen wurde der Anlass durch die Autogrammstunde mit Ryan Kessler und Amr Khaled, beides Spieler der 1. Mannschaft des FC Aaraus, zusammen mit dem Assistententrainer Norbert Fischer.

Der Vorstand des Quartiervereins bedankt sich herzlich bei den Sponsoren für die grosszügige Unterstützung: Simsala Gym, Nexspo (Hauptsponsoren), Aargauische Kantonalbank, Alter Konsum, Coop, FC Aarau, Hotel



Siegerehrung 5. Klasse.



Briefing der Helfenden vor dem Rennen.

Bären, HSC Suhr, Lindenapotheke Suhr, Park, Lindenfeld Spezialisierte Pflege Suhr, migrolino, Migros Kulturprozent, Robert Jost AG, Smartec, Solarmarkt und Valiant Bank.

Ebenso bedankt sich der Quartierverein sehr herzlich bei den rund 20 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, allen Kuchenbäckerinnen sowie der Schulleitung und den Klassenlehrpersonen für die unkomplizierte Zusammenarbeit. Euer aller Engagement schätzen wir sehr!

Und nicht zuletzt DANKE an alle Kinder, die so freudig und engagiert mitrannten und diesen Feldhasenlauf zudem machten, was es schon heute ist: Ein toller Anlass in einem wunderbaren Quartier!

www.gottesliebe.ch